

PROPOSICIÓN DE VALOR

Gracias al estudio que hicimos, conseguimos sacar unos datos muy interesantes y vimos el gran problema que había en cuanto a la seguridad de las personas. los datos que encontramos, son los siguientes:

en niños menores de 12 años. tan solo el 30% salía solo por la calle, y de ese porcentaje la mayoría trataban de esquivar la pregunta con un “no se”. por lo que no se les tiene en cuenta en la encuesta que hicimos. de 12 a 35 años, gente joven. el 70% de la gente, no está totalmente segura cuando andan solos por la calle. en cambio, con la gente mayor este porcentaje disminuyó un poco llegando a ser el 55%. todos los porcentajes están aproximados.

Nuestra intención es poder evitar la mayoría de las agresiones menores, interviniendo lo más rápido posible ya que en el 80% de los casos con una simple presencia se resuelve el problema.

tales padres de adolescentes se enfrentan a la complicada situación dejar salir o no , a su hijo o sobre todo a su hija , de fiesta pensando lo que le puede pasar a ciertas horas de la noche. nosotros le ofrecemos un hermano mayor que le va a cuidar en momentos delicados gracias a nuestro sistema de pulsera electrónica aion. en su primer grado , aion está conectada a una red de colaboradores previamente seleccionados por nuestra empresa que pueden intervenir rápidamente en momentos delicados gracias a su geolocalización. en los siguientes grados, aion conectará con profesionales (agentes jurados, policias, bomberos, medicos) según el tipo de agresión.

